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СООТВЕТСТВИЕ НАЗНАЧЕНИЙ ЛЕКАРСТВЕННЫХ ПРЕПАРАТОВ 

ПРИ ИШЕМИЧЕСКОЙ БОЛЕЗНИ СЕРДЦА 

РОССИЙСКИМ СТАНДАРТАМ ОКАЗАНИЯ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ 

В настоящее время одной из основных причин смертности пожилых остается ишемическая болезнь 

сердца (ИБС). Для снижения фетальных осложнений у пациентов с ИБС необходимо совершенствование 

методов лечения. Современная фармакотерапия располагает широкими возможностями лечения 

ишемической болезни сердца: наряду с мощными сосудорасширяющими средствами, воздействующими на 

тонус коронарных артерий, появились препараты совершенно нового механизма действия. 

Coronary artery disease (CAD) is one of the main causes of mortality in the elderly today. To reduce fetal 

complications in the patients with CAD it is necessary to improve methods of treatment. Modern pharmacological 

therapy has extensive possibilities in CAD treatment: together with strong vasodilatory drugs affecting the tone 

quality of the coronary artery the drugs of completely new mechanism of action have appeared. 
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